

#MORENAENPUEBLA

PREPARA CONSEJO ESTATAL

REDACCIÓN



ESTADOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Olga Romero García Crespo, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal (CEE) de Morena en Puebla, precisó que representar al Movimiento en el estado es una gran responsabilidad. "Es una elección muy importante", acentuó.

Expresó que después de que se inscriban los aspirantes a liderar los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación habrá una sesión del Consejo Estatal donde se evaluará a los perfiles.

La morenista explicó a Sofía García, en **Heraldo Televisión**, que en dicha sesión los Consejeros votarán por dos mujeres y dos hombres que serán los que participen en la encuesta interna.

García Crespo subrayó que cualquiera de las 10 personas que han señalado su aspiración de contender son hombres y mujeres con gran experiencia.

"Pues sí, tenemos muchos aspirantes, mujeres y hombres con gran experiencia, con gran trayectoria y que seguramente quien quede cualquiera de ellas, de ellos, va a ser un excelente trabajo", indicó la morenista.

Compartió en *República H*, que será hasta el 30 de octubre próximo cuando ya tendrán definido quién liderará los trabajos de Morena rumbo a la elección a gobernador. 

ALISTAN PROCESO

1 • Al cierre del registro consejeros sesionarán y elegirán a cuatro.

2 • La elección dependerá del voto de los consejeros morenistas.

3 • El 25 y 26 de septiembre se inscriben los aspirantes a liderar los comités.



FOTO: ESPECIAL



ELECCIÓN.

• La elección de los contendientes va a ser difícil, aseguró.

